



2015~2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう Be a gift to the world



撮影: 島田 章信 会員

Rotary



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ創立Jul.7,1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2669 例会 R.Song 「我等の生業」 天候 : 晴れ №.2669/2016.5.27

Guest テンテック(有) 代表取締役 湯田 健 様

Visitor なし

出席 会員数 52名 (うち出席規定免除者②名⑤9名)

5 / 27 の出席率 70.83% (出席者 34名、内⑤7名)

5 / 13 の出席率補正 92.16%

欠席 江澤、萩原、井上(數)、井上(敏)、笠石、川端、小瀬、佐藤公、須江、柘野、
若狭(弘)、横田、吉居、田辺、各君 (14名)

島田会長

- ・ 5月も終わりが近付き、会長任期もあと1ヶ月となり少しほつとしているところです。
- ・ 先週から今週に掛けていろいろなスポーツの大会がありました。大相撲では、稀勢の里が横綱昇進を懸けて優勝争いをしましたが、残念ながら連敗し優勝を逃してしまいました。女子バレーでは、五輪出場が決まりました。サッカーでは、ファジアーノ岡山はJ2で2位と好調で、このまま行けばJ1への昇格も出来るのではないかでしょうか。
- ・ 昨日から3月にゴルフ親睦会を開催したJFE瀬戸内海ゴルフ俱楽部でミズノオープンが開催されています。小平選手が5アンダーでトップを行っているようです。一方野球では広島カープが首位にいるということです。いつもならコイのぼりが上がる頃までなのでですが、まだまだコイのぼりが上がっている状況で、頑張っているようです。
- ・ 佐藤公様に正会員推薦のピンが届いています。
- ・ JFE西日本G.Sの藤井様は、6月10日に入会していただく事になりました。
- ・ 先週の例会は、職場例会で三菱ガス化学様へお邪魔いたしました。川端様には大変お世話になりました。汚泥処理設備の見学をさせていただきましたが、やはりバイオを使った処理を行っているとの事でした。
- ・ 5月13日理事役員会報告 : ①土井会員と交代で、奥本様が入会されます。②事務局の経

理効率化で、権会員の提案でいろいろ効率化を図っていく③6月11日には倉敷市立水島図書館の清掃奉仕があります。出来るだけ多くの方の参加をお願いいたします。④クラブのバナーを100本作製します。⑤土井会員、中田会員、加藤会員が退会されました。

幹事報告(永井幹事)

- ・ 佐藤地区ガバナー事務所より、①6月のロータリーレートは、1ドル110円
- ②岡山RCと牛窓RCは2016年4月30日に合併しました。他、報告12件

ロータリー財団委員会（岡委員長）

- ・ 財団への寄付をお願いしてまいりましたが、多くの方から沢山の寄付をいただきました。

SMILE（池上S.A.A）

- ・ 薦田会長：湯田様の卓話を歓迎いたします。遠いところ有難うございます。
- ・ 古川会員：湯田様の卓話を歓迎して。万能菌の効用、大いに期待しております。
- ・ 井上(敏)会員：5月18日に3号機の点検が無事に完了しました。夏の重負荷期の電力安定供給に頑張ります。

プログラム 卓話「地球温暖化Stopの救世主～片岡菌群による焼却レスの実現～」 テンテック(有) 代表取締役 湯田 健 様

- ・「地球温暖化を片岡菌で食止める」
- ・1951年 鹿児島県 生まれ、日本電産サンキョー、ソニー㈱へ入社し、その後、テンテック有限会社を立ち上げて、現在、代表取締役を務めている。
- ・各企業を渡り歩く中で、設備設計、生産システム開発、環境技術開発、排水処理技術、技術移転コーディネイトと幅広く活躍されて、その経験を活かして片岡菌を使った廃棄物処理の研究開発に取組んでいる。
- ・これまで、廃棄物は焼却して処理するのが一般的であったが、焼却によるCO₂の発生は地球温暖化の要因ともなっている。片岡菌を使ってバイオ処理する事で、CO₂の発生を抑制し、更には汚染土壤や汚染地下水の浄化にも期待できる。
- ・片岡菌の使用を促進していけば、将来的には廃棄物処理の焼却レスも期待できる。

例会プログラム予定

2016.6.3（金）卓話「街はなぜ歩きたくなる場所に変わったのか？～歩きたくない場所だった西川の10年間の変化～」タブラ・ラサ理事長 河上直美様

2016.6.10（金）卓話「高梁川流域学校 第2期目のステップ」

高梁川流域学校 事務局長 岡野 智博 様